

Finland

La situation géographique et la population

La Finlande se trouve géographiquement dans la moitié de l'hémisphère nord du globe terrestre. C'est un pays qui a des frontières à l'est avec la Russie, à l'ouest avec la Suède, au nord avec la Norvège et au sud avec l'Estonie dont elle est séparée par la mer Baltique. Les langues officielles de la Finlande sont le finnois et le suédois. La Finlande a une population d'environ 5,5 millions d'habitants. Les locuteurs des langues étrangères représentent environ 200 000 personnes.

En Finlande, la loi autorise la pratique libre des cultes. La religion principale est le christianisme. La majorité des Finlandais sont de religion évangélique luthérienne (80%) suivie par les chrétiennes orthodoxes (1%). Il y a des dizaines de milliers de musulmans en Finlande. D'autres groupes religieux comprennent les Témoins de Jéhovas, l'Église libre de Finlande, l'Église catholique et l'Église adventiste de Finlande.

L'État et les communes

La Finlande est devenue indépendante de la Russie le 6.12.1917. Avant son indépendance, elle a d'abord fait partie du royaume suédois pendant 600 ans. Ensuite, elle était sous la domination russe de 1809 jusqu'à 1917.

La Finlande est une république démocratique. Le président est le chef de l'État. Il est élu tous les six ans au suffrage universel. La même personne peut être élue président pour un maximum de deux mandats consécutifs. En Finlande, les hommes et les femmes ont le droit de vote. Les femmes votent en Finlande depuis 1906. Le régime politique est caractérisé par le multipartisme et actuellement il y a huit partis politiques.

Le parlement finlandais fait des lois et décide du budget de l'État. Il compte deux cents députés. Les députés sont élus pour quatre ans à la fois. Le gouvernement prépare et exécute les décisions du parlement. Le gouvernement est composé du premier ministre et d'autres ministres.

La Finlande est divisée en communes autonomes. Les communes ont le droit de collecter des impôts communaux des résidents et de décider de leurs propres budgets. Les communes ont le devoir de fournir à leurs résidents des services tels que les services de santé et l'enseignement fondamental.

L'économie

L'industrie forestière était autrefois l'un des principaux secteurs économiques en Finlande et elle est toujours importante. La forêt est considérée comme de l'or vert en Finlande. La forêt couvre une très grande partie de la surface du pays. L'agriculture est toujours une source importante de subsistance, mais ce secteur modernisé par des machines, ne fournit du travail que pour un petit nombre de Finlandais.

La Finlande est devenue un pays industrialisé dans les années 1950. Le développement industriel a permis au pays de faire partie du développement économique européen. Les industries commerciales importantes sont entre autres l'industrie de la construction navale et l'industrie forestière. Au cours des dernières décennies, la technologie de l'information est devenue une partie importante de l'industrie, et, pendant les dernières années, la technologie des jeux vidéo a connu un développement important. Aujourd'hui, les secteurs fournisseurs d'emploi sont les secteurs de la technologie et des services.

Les immigrants en Finlande

En Finlande, les immigrants ont les mêmes droits et obligations que les citoyens finlandais. Les immigrants ont le droit de pratiquer librement leur religion et célébrer les fêtes importantes liées à leur culte. Les immigrants ont fondé des communautés religieuses et des lieux de rassemblement dans différentes parties de la Finlande. L'attitude des Finlandais envers les immigrants est généralement favorable. Il existe néanmoins des oppositions à l'immigration, mais la discrimination est interdite par la loi en Finlande.

Le statut des membres de famille

En Finlande, il y a égalité entre les hommes et les femmes. Les femmes représentent presque 50% des membres du gouvernement et du parlement. La majorité des femmes en Finlande travaillent à l'extérieur du foyer et les hommes participent aux travaux de ménage et à la garde des enfants. Dans la vie familiale, la violence à l'égard des femmes est punie par la loi, ainsi que toute violence à l'égard des autres personnes.

En Finlande, les enfants ont un statut précieux. On s'occupe de l'enfant avant même la naissance au dispensaire de maternité. Il est interdit par la loi de mal traiter et frapper l'enfant ou de lui tirer les cheveux. Le pays a un bon système de garderie pour les enfants de moins de 7 ans, et tous les enfants âgés de 7 à 17 ans vont à l'école.

Culture et coutumes

En Finlande, serrer la main et hocher la tête sont souvent une manière pour dire bonjour. Les amis ou les proches peuvent dire bonjour en se faisant des câlins. Dans les grandes villes, généralement on ne dit bonjour qu'aux gens que l'on connaît. Quand on dit bonjour à quelqu'un, on regarde la personne dans les yeux.

Les Finlandais sont souvent prudents quand ils entament une conversation avec un inconnu. C'est pour cette raison qu'ils semblent être à première vue silencieux et inamicaux. Les Finlandais ne réclament pas souvent leur tour de parole aux lieux publics mais ils disent leur opinion d'une façon directe.

L'égalité et la justice sont des valeurs importantes pour les Finlandais. De même, ils apprécient l'honnêteté et ils considèrent important de tenir ses promesses. Le travail et l'assiduité sont très appréciés. La ponctualité est très importante pour les Finlandais.

Quelques Finlandais consomment excessivement de l'alcool, en particulier le week-end et les jours de fêtes. Ceci peut embrouiller les nouveaux immigrants. La consommation abusive d'alcool peut provoquer des maladies et des problèmes dans les familles.

Le climat finlandais

Il y a quatre saisons distinctes en Finlande : le printemps, l'été, l'automne et l'hiver. La température varie beaucoup selon la saison et la région du pays. Dans le nord de la Finlande, il fait habituellement plus froid que dans le sud du pays.

Le printemps

Le printemps commence en mars et dure jusqu'au mois de mai. Au printemps, la neige et la glace fondent. La nature se réveille. Les arbres sont habillés par des feuilles et les plantes poussent. Les gens commencent à sortir et profitent des longues journées lumineuses.

L'été

Les mois d'été sont juin, juillet et août. Le mois le plus chaud est le mois de juillet. En été, les soirs et les nuits sont lumineuses, parce que le soleil se couche tard et se lève tôt. Les Finlandais passent beaucoup de temps ensemble à l'extérieur. En été, la vie sociale est agréable et les gens sont plus ouverts. L'été est aussi la période des vacances.

L'automne

L'automne commence en septembre et dure jusqu'au mois de novembre. En automne il fait froid et il pleut beaucoup. Les arbres font tomber leurs feuilles, les jours deviennent plus courts et il commence à faire plus froid. Il est donc recommandé de porter des vêtements chauds. En automne les gens se concentrent sur le travail, les études et les loisirs.

L'hiver

En Finlande, les mois de décembre, janvier et février sont les mois les plus froids de l'année. En hiver il neige et la nature est souvent recouverte de neige. Pendant l'hiver les journées sont courtes. Le mois le plus froid de l'année est le mois de février. Pour pouvoir supporter le froid à l'extérieur, il faut s'habiller chaud et porter plusieurs couches de vêtements. En raison des conditions météorologiques, les gens passent beaucoup de temps au chaud à l'intérieur, mais la vie continue.